

Compte-rendu - Réunion du lundi 2 décembre 2019

Joachim Lucas	P	Vincent Paillas	P	Caroline Pot	P
Lucile Turc	P	Jean-François Gouineau	P	Virginie Cavoleau	P
Céline Cardellini	E	Isabelle Vasseur	E	Stéphanie Pfd	P
Sandrine Terpreault	P	Damien Froger	P	Benoît Laumonnier	P
Marion Balin	E	Elise Maillard	E		

P: présent, E: excusé

Les membres de la commission collège se sont réunis le mercredi 11 décembre (Elise Maillard, Céline Cardellini, Maryse Cravatte, Sandrine Terpreault, Stéphanie Pfd).

Commission restauration - 21 novembre 2019

La commission a lieu sur une durée courte de 50 minutes. L'APEL est présente en tant qu'invitée. Il y a un souhait de plusieurs parents d'être présents à cette commission, mais le format n'est pas adéquat. La diffusion du compte rendu est réalisé en classe par les délégués. La directeurs d'établissement se tiennent à disposition des parents pour toutes questions.

A noter que le Président de l'APEL a transmis à la commission toutes les remarques indiquées par les parents lors de la diffusion du questionnaire APEL en début d'année.

L'étude menée suite à la diffusion d'un questionnaire auprès des élèves démontre qu'il y a une grande satisfaction de leurs parts concernant la restauration de l'école.

L'APEL encourage l'idée d'étudier de nouveau format de communication pour mettre en avant les efforts réalisés au sein du service restauration (compostage, mise en place de menu local et bio, limitation du plastique, etc.)

A savoir qu'un groupe d'élèves (basé sur le volontariat) s'est créé, il travaille actuellement sur le scénario d'un diaporama ou d'une vidéo permettant de mettre en avant les initiatives du service restauration.

La lutte contre le gaspillage est un sujet important, un tableau de report du nombre de kilos de nourriture jeté chaque jour est visible dans le réfectoire, incitant les élèves à diminuer le gachi.

Les travaux de rénovation de la cantine permettront de mettre en place un service où l'élève se sert la quantité de nourriture qu'il souhaite (un travail pédagogique sera réalisé en classe afin de sensibiliser à ce nouveau format) ayant pour but de diminuer le gaspillage. A noter que les élèves du collège choisissent dès à présent la quantité de nourriture souhaitée (3 tailles disponibles aux choix).

AG APEL 49 - 22 novembre 2019

Dans le cadre de la semaine des APEL S'engager pour l'Homme et la planète (du 13 au 20 mars 2020), plusieurs actions sont envisagées :

- Une sensibilisation au handicap :
 - Une réunion est prévue à l'agenda des chefs d'établissement et du responsable EPS afin d'organiser un atelier de sensibilisation au cécifoot
 - L'APEL propose l'intervention de l'Association des Chiens Guides d'Aveugle de l'Ouest sous la forme d'un atelier ludique destiné soit au CM soit au collège.



- La création d'un stand de sensibilisation au tri des déchets proposée par les élèves (récurrence 5 fois dans l'année).
- La création d'un club Presse est un projet à l'étude.

Chantécole - 6 juin

M. FROGER rappelle que ce projet associatif réuni plus de 900 élèves, la logistique est donc importante et coûteuse, un appel à sponsor est organisé, comme chaque année, pour mener à bien ce projet. Chaque établissement participant s'est engagé à trouver trois sponsors, l'objectif étant de couvrir le coût du transport. L'APEL, par le biais de Florence Plessis et Anneline Dintilhac, est donc sollicitée dans cette recherche.

L'APEL est également engagée dans ce projet via une participation financière.

Budget

La recensement des nouveaux adhérents est un travail chronophage pour l'APEL en chaque début d'année, une réunion de travail sera organisée avec Corinne Gohier, Jean-François, Vincent et Joachim afin de revoir le processus d'extraction des adhérents (réunion à prévoir avant Avril et après les portes ouvertes).

Point de vigilance concernant l'escape game organisée pour le collège, le devis du prestataire a augmenté de 130%, il est donc encore à l'étude.

Subventions proposées par le président :

- structures jeux de la cour maternelle : 6000 €
- participation à l'inscription de Chant'école (50%) : 624 €
- financement d'une part de la classe découverte CM2 : 880 €
- achat de nouveaux dictionnaires pour le collège : 538,80 €

Vote **pour** à l'unanimité des membres du conseil d'administration présents.

Le reste de la somme prévue par l'Apel au titre des subventions sera utilisée en fonction des besoins de l'établissement lors de l'année scolaire (reste environ 3000 €).

Boîte aux lettres

L'installation d'une boîte aux lettres a été décidée. Elle sera installée au niveau de l'accueil élémentaire et permettra entre autre de mieux collecter les retours de commandes.



Goûter de Noël - 13 décembre

Un budget sera consacré à l'achat de nouvelles décorations de Noël en Janvier, afin de bénéficier des prix remisés en magasin, ils serviront ainsi pour les prochains événements festifs organisés par l'APEL.

Pour les animations, une table coloriage, une table carterie et une table confection sont prévues. L'idée d'un stand maquillage (prévoir achat en conséquence) et d'un coin photo est à l'étude.

Pour la communication, un flyer sera remis dans chaque classe en cette fin de semaine ainsi qu'une relance par mail.

L'école s'occupe de l'organisation de la gestion des flux entre les enfants en garderie et les enfants avec leurs parents.

Une demande de verres réutilisables peut être faite auprès de la maison de quartier le Trois-Mâts pour le service du chocolat et vin chaud.

Point de vigilance sur l'installation de la rallonge électrique, elle doit passer au dessus de la porte et veiller à la mise en place d'une gaine pour ne pas avoir de risque de chute.

Kermesse

Un nouveau format sera testé cette année afin de maximiser les chances que le spectacle et la kermesse puissent avoir lieu malgré un risque de forte chaleur.

Après de nombreuses pistes étudiées et d'études de faisabilité, Le chef d'établissement, M. Froger et les membres du CA ont retenu pour cette année l'organisation suivante pour la journée du samedi 27 juin 2020 :

- 9h - 11h : Spectacle de l'école
- Après-midi (horaire à définir) : Kermesse
- Soir : dîner

Un appel à bénévole sera fait, en proposant simultanément une demande de disponibilité pour une date ultérieure si l'on devait être amené à décaler la date pour raison météorologique.

Fin de la réunion à 22h35

Commission collège - 11 décembre 2020

Rencontre Parents Ecole

2 dates retenues : le 11 février et le 5 mai ou éventuellement le 12 mai si les autres dates ne conviennent pas.

Thème retenu : le métier de parent d'élève (prioritairement) et l'orientation. Pour le thème de l'orientation, il faut prévoir une communication importante notamment envers les parents des élèves de maternelle et élémentaire « Cette RPE ne s'adresse pas seulement aux parents de collégiens ou lycéens, mais également à ceux d'enfants de maternelle et primaire. Car les représentations des métiers, et par conséquent le parcours d'orientation, démarrent bien plus tôt qu'on ne l'imagine » (extrait de la présentation sur le fascicule de l'APEL)

Si nous n'arrivons pas à mettre en place cette année une conférence, il est envisagé de faire 2 RPE.

Conférence

Le thème du sommeil est retenu. Nous recherchons un conférencier et si on ne peut pas mettre en place cette conférence cette année, cela pourra se faire à l'automne 2020.

Plusieurs pistes pour le conférencier :

- Sandrine contacte le centre du sommeil de Saumur
- Isabelle contacte la maison des ados, les pédiatres du CHU et le docteur Meslier, médecin du sommeil au CHU
- M. Laumonier contacte le docteur Aude Humeau-Commin
- Elise contacte Nicolas Couturier du 3 mâts

Soirée festive – escape game

La prestataire choisi en fin d'année dernière, 3600, a augmenté son tarif de 130 % et qui s'élève à 2861 €TTC pour 100 personnes.

Il est décidé de ne pas donner suite.

Les jeux escape game livrés clés en main sont tous trop chers pour notre budget.

Pour la soirée festive, il est envisagé un jeu de piste avec énigmes, tel que proposé par la Chaumière du bout des rêves.

- Sandrine contacte la chaumière du bout des rêves pour demander :
 - un devis pour un jeu livré clés en main ;



- une prestation d'aide à la conception et à l'animation pour accompagner un (ou plusieurs) professeur(s) du collège et une classe d'élèves qui concevraient dans le cadre du temps scolaire un tel jeu.
- Isabelle contacte SiTeamUp qui propose des jeux de piste urbains
- Elise contacte Nicolas Couturier du 3 mâts.

Prochaine réunion le mercredi 15 janvier 2020 à 20h00.